
Herr Waldästl bat um Mitteilung, wann mit der auf Seite 8 der Niederschrift festgehaltenen 
Beantwortung der Fragestellung zur Ganztagsentwicklung in der Sekundarstufe I zu rechnen sei. 
 
Herr Lübken teilte mit, die Fragestellung werde seitens der Verwaltung unmittelbar nach 
Rückkehr von Herrn Liedtke beantwortet. 
 
Gegen die Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 31.03.2009 wurden keine 
Einwendungen erhoben. 
 


